

Kongress mit Fachausstellung

## Zurück zur Präsenz

**[14.06.2021] Beyondgas kündigt den Kongress mit Fachausstellung „Transformation und Innovation der Gaswirtschaft“ an. Die Veranstaltung soll vom 7. bis zum 9. September 2021 im Oldenburger Schloss in Präsenz stattfinden.**

Beyondgas wird vom 7. bis zum 9. September 2021 den Kongress mit Fachausstellung „Transformation und Innovation der Gaswirtschaft“ im Oldenburger Schloss ausrichten. Der Kongress ist als Präsenzveranstaltung geplant. Im Fokus beider Veranstaltungen sollen Perspektiven der Gaswirtschaft und aktuelle H2-Projekte stehen.

Wie der Veranstalter mitteilt werden auf dem Kongress neben deutschen H2-Leuchtturmprojekten auch die europäische Perspektive eines nachhaltigen und klimaschonenden Energiesystems vorgestellt. So bringen die Niederlande als Partnerland Konzepte und Projektbeispiele ein. An den zwei Kongresstagen präsentieren 35 Referenten Keynotes und Projekt-Insides. Zudem stelle Gasunie New Energy aktuelle Wasserstoffprojekte entlang der gesamten Wertschöpfungskette vor.

Raum für Diskussionen und Austausch sollen Break-Out-Sessions zu den Anwendungsfeldern Erzeugung, Infrastruktur und Vermarktung sowie der Besuch der begleitenden Fachmesse im Innenhof des Oldenburger Schlosses bieten.

Laut beyondgas richtet sich die Veranstaltung an Geschäftsführer von Stadtwerken und Netzbetreibern, an Leiter Unternehmensentwicklung und Innovationsmanagement sowie an Anbieter und Projekt-Manager im Anwendungsbereich H2. Weitere Informationen zum Veranstaltungsprogramm, den Partnern und dem Corona-Sicherheitskonzept finden sich auf der Web-Seite des Veranstalters.

(th)

Stichwörter: Messen | Kongresse, beyondgas, Gaswirtschaft, H2-Projekte, Oldenburg